

PERS

Dalam Debat Cagub Jeje Wiradinata Dinilai Kuasai Permasalahan Jawa Barat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PERS.CO.ID

Nov 11, 2024 - 22:30

PASANGAN CALON
GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR
JAWA BARAT

DEBAT PERTAMA

📅 **Senin, 11 November 2024** 🕒 **Pukul: 19.30 WIB**

1  Drs. K.H. Acep Adang Ruhiat, M.Si. Gitalis Dwinatarina, S.Pd., M.Sos. <small>Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Tahun 2024</small>	2  Jeje Wiradinata Ronal Surapradja <small>Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Tahun 2024</small>
3  Ahmad Syaikhul Ilham Akbar Habibie <small>Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Tahun 2024</small>	4  H. Dedi Mulyadi, S.H., M.M. H. Erwan Setiawan, S.E. <small>Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat Tahun 2024</small>



BANDUNG JAWA BARAT – Calon gubernur dan wakil gubernur Jawa Barat nomor urut 2, Jeje Wiradinata-Ronal Surapradja, merupakan sosok pemimpin yang tak hanya berbicara namun juga bekerja.

Hal itu diutarakan Ketua Tim Pemenangan Jeje-Ronal, Ono Surono disela Debat Publik Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat 2024 di Graha Sanusi, Universitas Padjadjaran, Kota Bandung, Senin (11/11/2024) malam.

“Pak Jeje sangat menguasai permasalahan-permasalahan di Jawa Barat. Hal itu terlihat dalam menjawab maupun menanggapi pertanyaan dari calon lain. Pak Jeje itu tidak hanya teori, namun juga praktik-praktik yang bisa diimplementasikan "ujarnya".

Menurut Ono, kuatnya pemahaman Jeje terhadap permasalahan di Tatar Pasundan, tampak saat Bupati Pangandaran dua periode tersebut dalam menjawab dan menanggapi pernyataan maupun pertanyaan dari panelis juga kandidat gubernur lain.

Jeje dalam memberikan jawaban maupun menanggapi pertanyaan dan pernyataan calon lain tanpa membaca catatan.

“Seperti dalam menjawab persoalan narkoba. Pak Jeje menyebut kuncinya adalah keluarga. Keluarga yang harmonis adalah suatu yang fundamental untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda pada khususnya "katanya".

Ketua DPD Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan Jawa Barat ini optimistis elektabilitas pasangan Jeje-Ronal akan meningkat pasca debat perdana. Ono meyakini rakyat Jawa Barat dapat menentukan sosok yang pantas memimpin mereka untuk lima tahun kedepan.

“Sangat optimis. Karena rakyat sekarang sudah jenuh dengan yang teoristis, yang dibutuhkan adalah jawaban yang singkat, padat, dan lugas. Ingat Pak Jeje menjawab semua pertanyaan tanpa membaca teks "pungkasnya".
(Bobby S)